

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Estuaire/Éducation: la tutelle félicite ses collaborateurs



Photo: H.N.M

La ministre de l'Éducation nationale et quelques partenaires sociaux.

H.N.M  
Libreville/Gabon

À l'indemnité de la publication des résultats des examens et concours scolaires 2022 organisés par le ministère de l'Éducation nationale, la ministre de tutelle, Camélia Ntoutoume-Leclercq, et sa collègue déléguée, Aubierge Sylvine Ngoma, ont organisé mercredi

écoulé, dans un hôtel de la place, une cérémonie pour remercier les acteurs et organisateurs desdits examens et concours.

Les deux membres du gouvernement ont reconnu et salué le travail abattu par les membres de leur administration et les partenaires sociaux.

"Je tiens à vous exprimer notre profonde gratitude. J'ai été reçue par le chef de l'État, Ali Bongo

Ondimba, qui m'a chargé de vous transmettre sa satisfaction pour le travail que nous avons abattu. Grâce à un dialogue social permanent, nous avons pu terminer l'année scolaire 2021-2022 d'une manière sereine. Conjointement et collégialement, nous avons pu mutualiser nos efforts pour le bon déroulement de ces examens et concours", s'est félicitée Camélia Ntoutoume-Leclercq.

## Estuaire: le PEG s'installe au 2e arrondissement de Libreville



Photo: Eric Laphéta

Le président Marcel MOUNGUENGUI © et les deux coordinateurs installés.

Eric LAPETHA  
Libreville/Gabon

Le Parti écologiste gabonais (PEG) a procédé le week-end dernier, au quartier Cocotiers, à l'installation de ses structures de base: la coordination du 2e arrondissement de Libreville et des bureaux des cellules de différents quartiers de cette circonscription. Le bureau de la coordination sera dirigé par Linda Ngonde et Paulin Nso Etho, respectivement coordinatrice et vice-coordonateur. Aux promus, le président Marcel MOUNGUENGUI a rappelé que "le PEG a pour mission première de lutter contre

la destruction de l'environnement. Aussi soutient-il, la politique en la matière du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Pour préserver l'avenir de l'humanité".

Les militants de Cocotiers, par la voix de Ghislain Enghonga, ont attiré l'attention du bureau directeur du PEG sur le fait que leur quartier serait oublié à cause de la mauvaise image de "quartier rebelle" qu'on lui colle, à tort ou à raison. "Cet aspect doit changer", a-t-il lancé.

Notons que le PEG est membre de la Fédération des partis verts d'Afrique et des partis verts mondiaux dont les quatre piliers sont: la protection de l'environnement, la démocratie participative, la justice sociale et le pacifisme politique.

## Le clin d'œil de *lybek*



## Lebamba: 2e édition de la colonie des vacances agricoles



Photo: DR

Vue de stagiaires de la 2e édition de vacances agricoles de Lebamba.

F. M. MOMBO  
Libreville/Gabon

En soutien au lycée technique agricole de Lebamba (LTAL), l'organisation non gouvernementale (ONG), "Retour à la terre" (RAT) a initié depuis 2021, un concept dé-

nommé: "Vacances agricoles de Lebamba", dont la 2e édition a été lancée récemment dans le chef-lieu du département de la Louetsi-Wano.

Représentée par son vice-président, Isidore Toukou Moubedi, l'ONG RAT entend encadrer le

nouveau lycée agricole dans la mise en place des activités pédagogiques, comme la formation des jeunes agriculteurs par l'organisation des stages pratiques d'immersion dans deux filières: la production animale et la production végétale.

RAT participe aussi à l'intensification de la sensibilisation et de la vulgarisation agricole auprès des jeunes louvanois qui s'intéressent de plus en plus à l'activité agricole. Pour cette 2e édition des "Vacances agricoles", 35 stagiaires ont voulu se lancer dans cette aventure. Dans les deux filières.

Le top a été donné en présence du préfet de la Louetsi-Wano, Euloge Parfait Mombo Moukaga, de la 2e adjointe au maire de la commune, Angélique Mivanga Nzengue, du proviseur du LTAL, Guy-Roger Moukaga, et de la notabilité locale.